

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 27.05.2019

Anwesende

Vorstand: Patrick Sailer (2. Vorstand, Saal),

Referenten: Thilo Seifermann (Lounge 3), Frédéric Sonack (Musik& Kultur), Konstantin Reifsteck (Sport), Deha Balkis (Fahrradwerkstatt), Maud Hofmann (Service-Point 2), Elora Oswald (Küche), Charlott Jarck (ServicePoint 1), Dario Rattan (Soziales), Kevin Rötzer (Technik), Julia Seifermann (Lounge 1), Vlad Melnichenko (Lounge 2)

Entschuldigt: Dennis Pohnke (1. Vorstand), Thomas Goette (Computer)

Gäste: Tanja Lemke, Lara Kees,

Protokoll: Julia Seifermann

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokoll vom 13.05.2019

(11:0:1) (dafür : dagegen : Enthaltung)
Damit wurde das Protokoll angenommen.

Aktuelle Projekte

2. Wahl ServicePoint Referent/In

Zur Wahl stehen Tanja Lemke und Mazier Hashemi.
(1: 11 :0) (Mazier : Tanja : Enthaltung)
Damit ist Tanja neue ServicePoint Referentin.

3. SWFR Stipendium

Antrag 1: Es wird von Vereinsseite eine Person für Stipendien vorgeschlagen.
(11 : 0 : 1) (ja : nein : Enthaltung)
Damit ist der Antrag angenommen.

Antrag 2: Sollte jemand anderes aus dem Verein eine Person selbständig vorschlagen wollen oder zusätzlich etwas schreiben wollen, tut er dies Privat und unterschreibt nicht mit seinem Referententitel.
(7 : 0 : 5) (ja : nein : Enthaltung)
Damit wurde der Antrag angenommen.

Antrag 3: Des Weiteren sollte Eigenwerbung in den Räumlichkeiten des StuSie e.V. nur in Absprache mit dem Siedlungsrat stattfinden.
(7 : 0 : 5) (ja : nein : Enthaltung)
Damit wurde der Antrag angenommen.

Vorschläge für das SWFR Stipendium:

Dennis. da er in seiner Tätiokeit als Vorstand am meisten Arbeit und Zeit in den

Dennis, da er in seiner Tätigkeit die Vereine am meisten über den Lauf im Verein steckt.

Dario, er arbeitet viel im Verein und verdient es, da er auch Aufgaben außerhalb seines Referates übernimmt.

Eine geheime Wahl wurde beantragt.

(5 : 6 : 0) (Dario : Dennis : Enthaltung)

Damit wird für Dennis ein Empfehlungsschreiben für das SWFR Stipendium geschrieben.

4. Gbr Vertrag

Der Verein kauft das Anlagevermögen + das geistige Eigentum für Freiburg + ein paar zusätzliche Punkte für 25.000 Euro (5.000 Euro/Monat).

Ende dieser Woche soll der Vertrag fertig gestellt werden. Außerdem soll der Vertrag Ende der Woche einem Anwalt vorgelegt werden. Anschließend kann er vom Siedlungsrat durchgelesen und darüber abgestimmt werden.

Die Forderungen der Gbr werden einzeln durchgelesen:

Diskussionspunkt: Tristan will einen VIP Ausweis und Mitarbeiterrabatt.

- Für nicht Siedlungsratsmitglieder gibt es keine VIP Ausweise! Permanenter Gästelistenplatz wäre ok.

Abstimmung: Soll Tristan im zukünftigen TIK Mitarbeiterrabatt erhalten?

(0 : 10 : 2) (dafür : dagegen : Enthaltung)

Damit bekommt Tristan im zukünftigen TIK keinen Mitarbeiterrabatt.

Zusatz der dem Vertrag hinzugefügt werden soll: Sämtliche Firmenbezogene Daten werden von Homeoffice und privaten PCs unwiderruflich gelöscht.

Tristan möchte, wenn er mal eine eigene Bar hat oder eigene Events durchführt dies auf der SP Seite posten.

- Als ehrenamtlicher Verein machen wir keine Werbung für eine wirtschaftlich orientiertes Privatunternehmen.

Abstimmung: Sollen zukünftige Veranstaltungen, die von Tristan durchgeführt werden auf der SP Seite vom Verein beworben werden?

(0:11:1) (dafür : dagegen : enthalten)

Damit werden zukünftige Veranstaltungen von Tristan nicht vom Verein über die SP Seite beworben.

Frage: Übernehmen wir die Getränkeverträge von der Bar?

Es existieren bereits:

Sinalco- und Desperadosverträge

- Sinalco soll übernommen werden, da es günstig ist

5. Sommerfest

Hüpfburg: Kevin hat eine super Hüpfburg gefunden, die auch für Erwachsene erlaubt ist. 20 qm Hüpffläche, kostet für den Zeitraum 13-22 Uhr netto: ca. 450 Euro mit Anlieferung, Auf- und Abbau und Betreuung.

Brauchen aber Hilfe beim Aufbau von einer weiteren Person. (Thilo hilft)

Abstimmung: Soll Kevin die Hüpfburg fürs Sommerfest buchen?

(7 : 0 : 5) (ja : nein : Enthaltung)

Party nach dem Sommerfest in der Bar: dieses Jahr kein Außenbereich.

Toiletten: Die Kasse wird nach Innen verlegt und erst einmal wird der Saal aufgemacht, so dass alle vom Sommerfest noch auf die Toilette können.

Tombola: Antrag für die Tombola wurde ausgefüllt,

Frage: Wie viele Lose sollen eingesetzt werden? Letztes Jahr wurden ca. 50 – 80 Lose verkauft. 1 Euro pro Los.

- 100 Lose sollen verkauft werden.

Gespendete Preise im Wert von 510 Euro. Bier und Krüge wurden gekauft -> 30

Euro

→ Insgesamt Sachen im Wert von 540 Euro verlost

Bands: starten 14:30 bis Ende, zwischen den Bands gibt es immer 30 min Pause zum Umbauen, die Bands spielen zwischen 45 Minuten und 1,5 Stunden. Backupbands existieren falls jemand abspringt. Geld ist auch noch übrig. Logos der Bands für das Plakat sind alle vorhanden.

Sponsoren: Elora und Dennis waren beim Danner: Danner macht wieder Sponsoring. Deha will noch zu Istanbul. Deha trifft sich diese Woche mit ihm. Danner wurde vorgeschlagen ein Banner von Ihm aufzuhängen.

Essen: Elora würde gerne das Essen auf Tellern servieren oder in Nachhaltigen Schüsseln mit nachhaltigem Besteck

Deko: Alle Dekosachen aus dem letzten Jahr sind noch im Keller von Haus 36.

Fundsachen sollen aus dem ServicePoint gewaschen werden.

Feuershow: findet statt. Die Jongleure wollen die Monitoranlage aus dem Saal für ihre Show, was technisch allerdings nicht möglich ist, da direkt im Anschluss die Party im Saal stattfindet und ein so schneller Umbau nicht möglich ist.

6. Nächste Sitzung

am 10.06.2019

4